



## Communiqué de presse

### **Les chirurgiens de la main lancent leur propre prix de qualité**

## **Encourager et partager les bonnes idées et approches.**

La Société Suisse de Chirurgie de la Main (SSCM) a créé son propre prix de la qualité. Le prix de la qualité de la SSCM récompense les réalisations dans le domaine de la qualité en se concentrant sur le quotidien du cabinet et crée une plate-forme à cet effet. Parallèlement, les membres sont motivés à se pencher sur le sujet de manière proactive et innovante et ont la possibilité de présenter des approches novatrices.

Aarau, décembre 2023 - La pression croissante sur les fournisseurs de prestations devient de plus en plus insoutenable. La nécessité, c'est bien connu, rend aussi inventif. Avec le Quality Award, la SSCM - une petite société de discipline médicale comptant environ 220 membres - donne un signe supplémentaire que les chirurgiens de la main, à petite et à grande échelle, développent la qualité de manière globale et dans une attitude positive, avec des mesures innovantes mises en œuvre dans la pratique quotidienne. Les membres de la SSCM vivent et pratiquent la qualité « bottom up » par conviction. Le Quality Award de la SSCM a lieu tous les deux ans.

### **Transfert de l'inventeur à l'utilisateur**

Le Quality Award couvre trois domaines thématiques : Innovation, Communication avec les patients et Efficacité. Un jury évalue les projets soumis selon les critères de la valeur ajoutée, de l'innovation et de l'efficacité ou de l'applicabilité. Les membres de la Société suisse de rééducation de la main (SSRM) peuvent également soumettre des projets. La SSH vit ainsi également l'échange d'égal à égal et souligne la fonction importante de la rééducation de la main dans la pratique quotidienne. Autre particularité : un membre du jury est externe. Cette année, il s'agissait du Dr méd. Josef Widler, président de la Société des médecins zurichois jusqu'à fin 2022.

Les concepts sont mis en ligne dans le domaine réservé aux membres du site Internet de la SSH. Les membres peuvent utiliser des inputs, poser des questions aux responsables de projet des concepts, mettre en pratique des idées et des expériences dans leur propre pratique quotidienne.

Pour le responsable du projet, le PD Dr méd. Boris Czermak, le lancement a été un franc succès : « Le jury a eu l'embarras du choix avec tout de même cinq projets soumis en l'espace de quelques mois. Les approches des trois projets gagnants peuvent être utilisées par chaque membre dans sa pratique quotidienne. Les processus peuvent être optimisés, l'efficacité et la qualité peuvent ainsi être encore améliorées. »

### **Contact**

Max Winiger  
Service de presse Handfacts & SSCM  
c/o Next AG für Kommunikation, 8008 Zürich  
T 079 340 4257  
E [winiger@next-zurich.ch](mailto:winiger@next-zurich.ch)

### **Liens**

Site internet de la campagne  
[www.handfacts.ch](http://www.handfacts.ch)  
Site internet de la SSCM  
[www.swisshandsurgery.ch](http://www.swisshandsurgery.ch)



### Trois projets gagnants récompensés

Trois projets gagnants ont été récompensés dans le cadre du congrès annuel de la SSCM/SSRM qui s'est tenu fin novembre à Interlaken.



**Gagnant du Quality Award 2023 de la SSCM** : Dr méd. Daniel Herren, médecin-chef de la chirurgie de la main à la clinique Schulthess de Zurich (avec le Dr phil. Miriam Marks, responsable scientifique de la chirurgie de la main, pas sur la photo), pour le concept "Amélioration de l'indication et du traitement des patients atteints de handicaps par l'analyse de données de registres (à gauche), PD Dr méd. Boris Czermak, chef de projet SSCM Quality Award (à droite)



**Gagnant Runner Up** : Dr méd. Christoph Erling de MANUS Fribourg pour son concept dans le domaine de la communication avec les patients (à gauche), PD Dr méd. Boris Czermak, chef de projet SSCM Quality Award (à droite)



**Gagnant Runner Up** : Dr méd. Swenn Krähenbühl, représentant Myriam De leso, ergothérapeute à Sierre, pour son concept dans le domaine de la rééducation (à droite), PD Dr méd. Boris Czermak, chef de projet SSCM Quality Award (à gauche)